

Agua de Soria seguirá al lado del Club Balonmano Soria

21/06/2021

El Club Balonmano Soria se ha enfrentado esta pasada temporada a uno de los mayores retos de su historia, compitiendo en la segunda categoría del balonmano nacional. Y todo ello, mientras celebraba su 25 aniversario.



Una temporada en la que, aunque finalmente no se hayan podido cumplir los objetivos deportivos, ha servido para llevar el nombre de Soria por toda la geografía española.

En cada lugar visitado, han podido comprobar los grandes valores sobre los que se sustenta este equipo, como el respeto y la humildad que siempre han caracterizado a nuestra provincia. Además, han podido disfrutar de su hospitalidad cada vez que han venido a competir al San Andrés.

Por eso, Agua de Soria lleva al lado del Club Balonmano Soria desde el año 2016, siendo actualmente su principal patrocinador. Y por eso también va a seguir siéndolo la temporada que viene, porque la empresa mixta del agua considera un honor poder asociar su nombre al de esta gran organización.

Ahora sólo queda una cosa: Luchar para volver el próximo año a Honor Plata, para en un futuro cercano poder llegar a lo más alto. En todo ese camino, Agua de Soria seguirá acompañándoles.